

Acuerdo Marco para la Mejora del Sistema Público Educativo de Canarias

 Lunes, 18 de Julio de 2022 17:28:23



Nuevo Acuerdo Marco: un buen comienzo Hoy (18/07/2022) se ha firmado el Acuerdo Marco para la Mejora del Sistema Público Educativo en Canarias. El STEC-IC ha suscrito dicho acuerdo ya que lo valora como un paso muy positivo hacia la equidad del sistema educativo y en la mejora de la compensación de las desigualdades y las Necesidades Específicas de Atención Educativa. Pero, sobre todo, el STEC-IC considera que se trata de un primer paso de otras muchas medidas que están por venir para seguir contribuyendo en la mejora de la calidad de la Educación Pública, la mejora de los recursos con que podrán contar los docentes a la hora de desarrollar su labor

profesional y, por ende, de sus propias condiciones de trabajo. Así lo ha manifestado hoy la propia Consejera que reconoció que queda mucho por hacer y que van a seguir dando pasos en esa misma línea. En este empeño, tendrán en el STEC-IC a un aliado. La próxima parada, los presupuestos de generales de 2023 donde Educación debe alcanzar el 5% del PIB tal como establece el art. 72.3 de la Ley Canaria de Educación. [Descargar Acuerdo Marco para la Mejora del Sistema Público Educativo de Canarias \(pdf\).](#)

Última actualización Martes, 30 de Agosto de 2022 09:49:33